

Hoy, en una pregunta a la ministra Robles sobre los gastos del Falcon

Bernabé: “Con nuestros impuestos pagamos más de 4.500.000 de euros para el aerotaxi de lujo de Sánchez”

- El senador del PP afirma que Sánchez utiliza el Falcon “no sólo para sus viajes oficiales, sino también para los privados, con los que se va de bodas, parrandas, conciertos y mítines del PSOE”
- Resalta el contrato de limpieza, “con un coste anual de 320.000 euros, para tener siempre limpito y perfumadito el avioncito, un 130% más que con el Gobierno del Partido Popular”

8 de octubre de 2024.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular, **Francisco Bernabé**, denuncia que “pagamos entre todos, con el dinero de nuestros impuestos, más de 4.500.000 de euros para que Sánchez tenga a su disposición un aerotaxi de lujo”.
- Afirma que Sánchez utiliza el Falcon “no sólo para sus viajes oficiales, sino también para los privados, con los que se va de bodas, parrandas, vacaciones, conciertos y mítines del PSOE. Si tuviera algo de decencia lo pagaría de su bolsillo”.
- En la sesión de control celebrada esta tarde en la Cámara Alta, el senador del PP pregunta a la ministra de Defensa, Margarita Robles, si considera adecuado el gasto destinado al servicio de limpieza del Falcon.
- “Contrato de limpieza, con un coste anual de 320.000 euros, para tener siempre limpito y perfumadito el avioncito, un 130% más que con el Gobierno del Partido Popular”, destaca Bernabé.
- Reprocha a la ministra de Defensa que con este contrato de limpieza

“ya son tres las licitaciones de suministros para el Falcon que ha firmado en los últimos nueve meses”.

- Así, recuerda los 200.000 euros –un 200% más que con el PP- del contrato de catering, “repleto de ibéricos, ahumados, mariscos y demás delicatessen y delicias gourmet y que llevan ustedes a bordo por si les da un desmayo”.
- Al contrato de limpieza y de catering se suma el contrato de bebidas, “con su ya mítica barra libre de whiskies, rones y ginebras de primeras marcas para sus lingotazos premium mientras surcan los cielos”, con un coste de 60.000 euros, un 130% más que con el PP; así como los 3.500.000 euros de combustible y los salarios de la tripulación.
- “¿A usted le parece normal disfrutar de todo eso por la cara o le da vergüenza? ¿Sabe cada cuanto obligan al contratista a limpiarle el Falcon?”, interpela el senador popular a Robles, tras lo que explica que “son 53 limpiezas al mes, casi dos al mes”.
- A renglón seguido, Francisco Bernabé recomienda a la ministra de Defensa que en vez de limpiar tanto el avión, “limpie la corrupción de su partido, la de su Gobierno y la de su líder. Limpien a España de los ERES, de los Tito Berni, de los Koldo y Ábalos, de los David y de Begoña y Sánchez. Esa es la limpieza que le interesa a los españoles”, subraya.
- El senador popular anima a la ministra y a su Gobierno “a viajar más en esos trenes que viven en España el mejor momento de su historia, porque es una verdadera pena que no los disfruten como el resto de los mortales”, al tiempo que ironiza con la campaña para el uso del transporte público y le sugiere un nuevo slogan: “yo sé que eres inteligente, porque sabes que en transporte público no se mueven ni Robles, ni Sánchez, ni Puente...”